

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 3 TA 2018/2019

16711019 - AYUMI ADHININGTYAS

STATION	FEEDBACK
IMUNISASI	kalau boleh tahu dihilangkan y de... jangan terlalu banyak jelaskan teknis.. lakukan saja de.. pasien jdi kurang nyaman... no capping y de...kondisi saat ini baru ditanyakan di akhir
IPM 1	tidak melakukan inspeksi bagian luar maupun dalam. memasang spekulum hanya dengan tangan kanan, tangan kiri harusnya ngapain Ayumi? pengolesan ke objek glass dibulet2in gitu? on lebih dari 3x. ke kertas pH nya kok cuma diomongin tidak dioles beneran? inspeksi melihat dalam kok setelah selesai. kalau sudah selesai ambil spesimen baru diinspeksi untuk apalagi? mencabut spekulum hanya tangan satu? kebayang tidak nyamannya pasien tidak Yum? pinset dan klem ngomongnya ditaruh di larutan klorin, tetapi ditaruh diatas handscoon. kalau ujian seperti beneran ya dek, jangan banyak simulasi, anggap ini didepan pasien beneran.
IPM 2	baca soal dengan baik, lakukan crooscek saja dari data anamnesis di skenario kepada pasien atau langsung Px. Fisik (hemat waktu, sesuaikan tugas). nadi respi tidak dicek?kepala-kaki tidak dicek? Prinsip braking bad news dipelajari lagi (tempat, pendamping orangtua pasien, pemahaman orang tua pasien tentang keadaan anaknya, informasi yang diinginkan detail atau garis besar), rencanakan Px. Lumbal (sebut jenis pemeriksaanya). teliti lagi yaa...
IPM 3	anamnesis untuk mengetahui tanda dehidrasi juga jangan lupa ditanyakan ya. px abdomen kok hanya mencari bising usus apakah positif, harusnya tetap IAPP, dalam dx diare harusnya juga menentukan status dehidrasinya ya dik. tdk cek CRT
PPN	cara pasang handscoon steril yang tepat ya dik. bagian yang sdh pakai handscoon hanyama boleh memegang bagian luar handscoon aja ya (bukan yang bagian dalam). disinfeksi ok. setelah. bayi ke 2 kok diintip dr jalan lahir? jangan lupa bayi harus sll di tutup agar hangat ya dik. over all kala 2 cukup baik. cara melahirkan tali pusat kurang tepat, tdk melakukan peregangan tali pusat.
RESUSITASI NEONATUS	basic step: urutan salah, bukan keringkan dan rangsang dulu ya dik,,tapi ISAP dulu, r...ohya saat terima bayi tanya dulu keadaan bayi ya...VTP kompresi selain sambung o2 juga reservoir yaa...stlh lebih dr 100 selain menangis atau tdk tanya juga ya sianosis tdk..dx. ok
RESUSITASI NEONATUS (ASISTEN)	